



く る め し り つ か み つ し ょ う が っ こ う が っ こ う つ う し ん
久留米市立上津小学校 学校通信

だ い 第 1 4 号

かみつ

れ い わ ね ん が つ に ち も く
令和4年1月13日(木)

こ う ち ょ う ま つ お き ょ う こ
校長 松尾 京子



新年明けまして おめでとうございます

令和4年のスタートです。新しい年を迎え、新型コロナウイルスが収まり、一日も早く穏やかな日々が戻ってほしいと願うばかりです。また、保護者の皆様、地域の皆様にとって、よき一年となりますよう心から願っています。今年もどうぞ、よろしくお願いたします。

さて、学校が始まり子ども達が登校すると、学校には元気な子ども達の声が響いています。新型コロナウイルス感染症防止のため大声は出せませんが、久しぶりに友達や先生に会って嬉しそうに話をしていました。始業式には「いつでも新鮮な気持ちでスタートしよう」という内容で、「めあてを達成するためには、今まで通りにやりたいという気持ちを捨てて、新しい気持ちで挑戦する心がけが大切だということ」を話しました。新しい気持ち、新しい決断、そして行動ができるよう話しました。残りの3学期では、これまで以上に自分の可能性を伸ばし、有意義に過ごすことができるよう、職員一同子ども達を育てていきたいと思ひます。どうぞ、よろしくお願いたします。

改修工事がはじまりました！

12月末から、視聴覚室の空調整備や床面をフローリングにする工事、そして、わくわくホールとパソコン室を普通教室や特別支援教室に改修する工事が行われています。令和4年4月には、新しい教室、新しい視聴覚室を活用できます。なお、工事期間中は工事車両の出入り等運動場での駐車場利用について保護者の方にもご迷惑をおかけしますが、何卒ご理解とご協力をよろしくお願いたします。



新型コロナウイルス感染者数が増えています。コロナ対策について、ご家庭でも毎日の健康観察やマスク、手洗いなどご協力をよろしくお願いたします。また、行事についても変更がある可能性があります。随時メールや文書でお知らせしていきますので、よろしくお願いたします。

令和3年12月11日(土)「上津校区民のつどい」が行われました。今年度はリモートでの実施でした。内容は、上津小、青陵中、祐誠高から各人権作文の紹介、その後、本校養護教諭今村先生からの講話「生まれてきてくれて ありがとう」でした。

本校からは、4年生の川原さんが作文を紹介しました。当たり前で生きていることの尊さや大切さについて感じたことを伝えました。

また、今村先生からは、これまでのご経験をふまえながら、子どもの誕生を思い返しなが、慈しみ育てることの大切さを話していただきました。子どもへの声かけには、具体的な指示を出して分かりやすく話すことなど子育てのアドバイスもあり参考になったことと思ひます。地域の皆様、PTA会長はじめ役員の皆様ありがとうございました。



あいさつ
そうじ
くつならべ



「靴並べ」かかとを揃えてきれいで
す。2学期の終業式で紹介した写真
です。3学期も「凡事徹底」です。



1, 2年生は、卒業式の会場に飾る
パンジーを植えました。卒業式まで水
やりなどお世話をがんばっています。

令和4年1月の行事予定(変更になることもあります。ご了承ください。)

- 1月11日(火) 始業式
- 1月13日(木) 委員会活動⑥(短時間で実施) 下校時刻変更 5・6年生 15:10
- 1月14日(金) スクールカウンセラー来校
- 10月18日(火) クラブ活動(3年生見学) →中止 3年生下校時刻変更 14:45
- 1月19日(水) スクールカウンセラー来校、久留米市立中学校入学説明会
- 1月21日(金) スクールカウンセラー来校
- 1月25日(火) 代表委員会⑥
- 1月26日(金) スクールカウンセラー来校



みます。
ます。